
令和 5 年度 アンケート集計結果報告                         令和 6 年 6 月 1 日 
 
1.「行事について」～保育園での行事について、ご意見のある方はお書きください。 
運動会について 
 運動会の後半はもも組の大半が疲れているように感じた。もも組だけ早めの解散でもいいのではないか。 
 0,1 歳児から運動会に参加させてもらえてありがたい。 
 
参観日について 
 参観日が少ない。 
 クラスで日程が分かれているが 1 日にまとめてほしい。 
 普段の様子が見れる参観日の様な日を設けてほしい。 
 参観日が年に一度しかない為、園での過ごし方や活動の様子を見る機会が少ない。準備は大変だと思うが短時

間でもいいので年に何度か開催してほしい。 
 2 階クラスに進級すると様子が見えづらくなると予想しているので、あと 1,2回ほど参観日を増やしてもらえ

たら嬉しい。 
 参観日の時にある園児に他の園児が押されて倒れたのを見て、自分の子もそういうことをされているのではな

いかと心配になった。押した園児の親は謝罪していたが、園児本人は反省していなさそうだったので先生が見
ていない時にされたら怖いなと思った。 

 
こうよう祭について 
 こうよう祭での学童クラブの発表が長すぎる。曲選びや見せ方など、教える側の工夫が必要だと感じた。叫ぶ

ような歌い方も心配になった。 
 入場順をくじで決めたい。 
 後半では未満児の兄弟が飽き始め、集中して見られないので園で預かってほしい。 
 
その他の行事について 
 新年度説明会の時間が長い。もっと短く終わらせてほしい。 
 新年度説明会の内容を見直してもらいたい。記載してある内容を代わる代わる読まれるだけで聞くのが辛かっ

た。21 時過ぎまでかけるような内容でもなく、同じようなら来年は出席の必要はないと思った。 
 説明会に参加した保護者の中から役員を決めているが、参加していない人もいるので不公平。 
 卒園式のプログラムに担任からの話を入れてほしかった。何となく終わったなという感じだった 
 行事は日曜日に開催してほしい。 
 行事の時の伴奏をピアノで弾くのならもう少しレベルを上げてほしい。CD などでも十分だと思うので安定さ

せてほしい。 
 R6 年度はこうよう祭と卒園式が 2 週にわたって続くが、土日に仕事がある家庭にはつらい。こうよう祭はい

つも 2 月に開催していたのに調節できなかったのか疑問。 
 行事の DVD 撮影ができないときは事前にお知らせするべき。 
 行事の DVD に日常の様子も収録してほしい。 
 行事の際のプレゼントはハンカチも嬉しいが、お菓子やおもちゃ等、別のものでもいいと思う。 
 敬老の日の行事を復活させてほしい。 
 見学だけでも良いのでお誕生日会に保護者も参加させてほしい。 
 以上児になって行事が増え、ひとつひとつが終わるたびに子の成長を感じることができた。 
 HP やアルバムなどを見て「こんなこともしてたんだ」と思わず笑顔になった。 



●良い  65％ 
●おおむね良い 26％ 
●普通  7％ 
●悪い  2％ 
●無回答 0％ 

●良い  59％ 
●おおむね良い 24％ 
●普通  2％ 
●悪い  0％ 
●無回答 4％ 

●良い  74％ 
●おおむね良い 24％ 
●普通  2％ 
●悪い  0％ 
●無回答 0％ 

●良い  78％ 
●おおむね良い 20％ 
●普通  2％ 
●悪い  0％ 
●無回答 0％ 

●良い  83％ 
●おおむね良い 15％ 
●普通  2％ 
●悪い  0％ 
●無回答 0％ 

●良い  76％ 
●おおむね良い 22％ 
●普通  2％ 
●悪い  0％ 
●無回答 0％ 

2.保育について 
 
①保育園やｸﾗｽ活動、お子様の様子などについて、ゆり
かご、連絡帳、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等を通してわかりやすく伝
えられていますか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
②園外保育、英語教室、数の教室、体操教室、なかよ
しの日など、保育活動について満足していますか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
③保育園を通じてご家庭では気付かなかったこと等お
子様の新しい側面を発見されたことはありますか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
④睡眠、排泄などの生活面に満足していますか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
⑤お子さんが怪我や病気になった時の保育園の対処の
仕方は適切でしたか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
⑥給食（昼食、おやつ、行事食、離乳食）について満
足していますか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
⑦保育者はお子様について理解し成長を見守る保育を
していますか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●良い  74％ 
●おおむね良い 22％ 
●普通  4％ 
●悪い  0％ 
●無回答 0％ 



3.その他のご意見、お気づきのことがあればご記入ください。 
 
 英語教室を楽しみにしていたので再開してほしい。 
 月 1 回のスイミングは続けてほしい。 
 キーホルダーやぬいぐるみなどを「お友だちが持って来ているから自分も持って行きたい」と言われ返答に困

っていたが、後日持ってこないようにお知らせをしてくれて助かった。 
 子どもの様子や未満児の毎日の給食など、悩んでいた時の参考にしたかったので、写真での情報をリアルタイ

ムでもっと知りたい。 
 以上児になり連絡帳での個別のやり取りがなくなるのが寂しい。 
 登降園時に担任の先生と会えない場合の連絡の取り方を知りたい。 
 保育士の顔と名前が一致しない。一覧にするかクラス担任だけでも配布か掲示してほしい。 
 保育士によって保育の質に差がある。教育などしているのか。 
 写真のデータダウンロードの値段が高い。 
 不審者侵入について、出入り口に不安を感じる。 
 アプリの写真は毎日は難しくても 3日に 1 回くらいは写真を入れてほしい。 
 もも組の先生方はどの先生も明るく親切で、クラスの雰囲気も良く何でも相談しやすかった。クラスによって

雰囲気が全く異なる為、保育園全体で温かい雰囲気、クラス作りをしてほしい。 
 令和 6 年度からアプリが導入されたが他の園に比べると対応が遅い。アンケートをとるのであれば都度真剣に

検討してもらいたい。もっとシステムを導入し、働く人の負担を減らす努力をする必要があると思う。 
 子どもが怪我をした時などに謝られることが多々あるが、園に預けている以上何かしらある。むしろ感謝して

いるし、謝ることが癖になっていると感じる。 
 一部の保護者で、送迎の際に門の前で喋っている人たちがいる。子ども達を見ると門を出るのを待っているこ

とがあるので気になる。 
 クラス役員の役割や活動についての情報が欲しい。 
 いつも丁寧に接してくださり、有難うございます。子どももとても楽しく過ごしているようです。 
 七五三のお参りやもちつき、書初め等なかなか経験できないことを 0 歳児クラスから経験させてくださり、あ

りがとうございます。先生方のやさしく手厚い保育のおかげで子どもも保育園を嫌がることなく楽しめていま
す。また、こうよう祭はすごく感動しました。素晴らしかったです。 

 帰ってからの行動や連絡帳で日々の成長がわかり感動しています。 
 いつも笑顔で気持ちの良い対応ありがとうございます。園での過ごし方やかかわりの中で成長につながる機会

をいただき感謝しています。 
 送迎の時に子どものことを色々教えて頂き、とても嬉しかったです。良い部分を伸ばして頂き、大変感謝して

います。 
 保育園に行くのをとても楽しみにしている子どもをみていると嬉しくなります。 
 毎日子どものお洋服から家で使っていない良い香りがして、「今日もたくさん抱っこしてもらったんだね、よ

かったね」と思っています。たくさん抱っこしてくれて、お世話してくださって、家ではできない遊びをして
くれて、育児のアドバイスをくださったりと、毎日本当にありがとうございます。 

 お誕生日会のメニューは HP で見るのをいつも楽しみにしています。 
 アルバムで、子どもの楽しそうな園での様子を見ることができ、幸せな気持ちになりました。 
 ちゅうりっぷ組でもたくさん外あそびをして頂き、とても感謝しています。お迎えの時にも 1 日の様子を伝え

てくださり、ありがとうございます。先生方もお体第一によろしくお願いします。 
 


